



Die sechs verschiedenen Art Deco Deckenprofile bieten Ihnen **neun Möglichkeiten, Ihre Decke zu gestalten**. Die Modelle AD 21, AD 22 und AD 23 lassen sich nämlich beliebig in die eine oder andere Richtung verlegen, um verschiedene Raumwirkungen zu erzielen. Um das Gesamtbild abzurunden, schließt die Kollektion Art Déco zwei Fußleisten ein, die das Ambiente unterstreichen.

Das Augenmerk lag bei der Entwicklung der Kollektion Art Déco darauf, dass die Profile in jede Art von Raum integrierbar sind, egal ob groß oder klein.

Das von NMC entwickelte High Definition Polymer System (HDPS) verbindet Spitzentechnologie mit Design(\*).

Die Kollektion Art Déco bietet Ihnen folgende Vorteile:

- **Einfach und schnell zu installieren**
- **Wasserabweisend und feuchtigkeitsresistent**
- Die Grundierung wurde speziell für eine **optimale Lackierung und Beschichtung** entwickelt
- Der mikrozelluläre Schaum hat das ideale Verhältnis von Gewicht zu Härte und ist damit besonders **ressourcenschonend**
- **Hohe Umweltverträglichkeit:** Recyclebar, ohne Formaldehyd, PVC und PCB
- **Zeit- und geldsparend**

With its 6 new Art Deco mouldings, NMC offers you **9 possibilities for transforming your ceiling**. Indeed, the AD 21, AD 22 and AD 23 models can be positioned in one direction or the other according to your choice.

These products have been designed for incorporation in any type of space, from the largest to the smallest.

With its High Definition Polymer System® (HDPS), NMC uses advanced technology in the service of design(\*).

The HDPS offers you:

- An **incomparable finish**
- A **lasting surface**
- **Complete resistance** to moisture and water

This innovative material is also:

- **Quick and easy** to install
- **Pre-painted**
- **Environmentally friendly**

(\*) Diese Technologie kommt bei einigen Modellen nicht zum Einsatz. / This technology is not used for certain models